



古都っ子だよい

《心豊かにたくましく生きる児童の育成》元気な子 やさしい子 考える子

令和7年7月15日
岡山市立古都小学校



1学期をふり返る

1学期の始業式の日に、がんばってほしいこととして「挑戦する」「ていねいにする」「続ける」の3つのことなどを子どもたちに伝えました。日々の学校生活の中では、たくさんの挑戦する場面やていねいにする場面、続ける場面がありました。どれくらい意識をしてがんばれたでしょうか。1学期をふり返ってみましょう。



6年生は、最高学年としてのスタート。学校のヒーローになると いう挑戦を始めました。1年生のお手伝いや、委員会活動などで続けて活躍しています。

5年生は、海の学校で自分のことだけでなく、友達のこととも考えて行動することを学びました。高学年として6年生とともに学校のためにがんばってくれています。

また、運動会での6年生・5年生の活躍は、強く心に残っています。この努力を今後の学校生活でも生かしてほしいと思っています。

4年生は、百人一首に取り組んでいます。「百首全て覚えるなんて無理だ。」と言った人もいましたが、音読を続けているうちに、どんどん覚えることができています。今、一番続けることの効果を実感しているのは4年生かもしれません。

3年生は、社会や理科、毛筆習字にリコーダーと新しい勉強に挑戦しました。社会と総合的な学習の時間では、ぶどう作りについて学習し、実際にぶどうを育てています。ぶどう作りは根気の必要な作業です。ぶどう作りで、ていねいな作業を続けていくことの大切さを学べますね。

2年生は、1年生が入学して、ちょっとお兄さん、お姉さんになりました。学校探検で、1年生に校内を案内して回る姿が頼もしかったです。1年生の時はお世話されることが多かったですが、今では自分たちでいろいろ考えてできるようになってきています。そうじ時間にていねいに黙ってそうじをすることを続けているのがすばらしいです。

1年生は、小学校生活の全てにおいて初めてのことがあふれています。毎日が挑戦の連続でしたね。歩いて登校することや45分間授業を受けること、ひらがな練習や計算カード、あさがおの水やりも毎日続けてがんばりました。最近では、学習端末(Chromebook)も使えるようになりました。できることがいろいろ増えましたね。

どの学年も1学期の間、よくがんばりました。2学期も続けて、ていねいにがんばりましょう。



裏面に続く

暑かつたけど楽しかったプール



今年は例年になく梅雨明けが早く、6月後半からは晴れて暑い日が続きました。教室にエアコンがあることをとてもありがとうございました。

そんな暑い時期でしたが、晴れていたおかげでプール学習はほぼ予定通り行うことができました。しかしながら最後の頃は、異常な暑さのため、熱中症の危険やプールサイドでのやけどの危険から午前のみの実施としました。幸いなことに古都小学校は規模の小さい学校なので、プールの使用時間の変更が比較的簡単にできました。

また、急な連絡にもかかわらず、プールサイドで履くためのサンダルを準備してくださったご家庭も多くありました。保護者の皆様のご理解、ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

夏の一時期にしかできないプールでの学習を子どもたちはそれぞれの目標を決めて楽しくがんばりました。目標が達成できた人もあと少しだった人も挑戦してがんばった経験は必ず他でも生きてきます。がんばった自分をほめてあげましょう。



(校長 岡 哲也)

【気象警報発令時等の対応について】

台風等の災害が心配されるシーズンになりました。4月配付「気象警報発令時等の対応について」を今一度お読みいただき、気象警報発令時の判断についてご配慮をお願いいたします。

- 1 臨時休業となる警報 ○暴風警報 ○大雪警報 ○暴風雪警報 ○各特別警報
○震度5弱以上の地震（前日17時～当日朝までの発災）
○児童に危険が及ぶと判断される場合
- 2 臨時休業となる地域 ○県全域、県南部、岡山市地域に発令の場合
- 3 安全のための対応 ○登校前(6:30時点)対象の警報が発令されていれば休校



※ 学校から休校の連絡はしません。その後警報が解除されてもその日は休校とします。

「気象警報発令時等の対応について」は古都小学校ホームページからもご覧になれます。



2学期はじめの行事予定

- 8月29日（金）2学期始業式 全学年3校時 11:45—斎下校
山の学校説明会（4年）
- 9月 1日（月）給食開始
- 9月 2日（火）身体測定（1～3年） 学年集金
- 9月 3日（水）身体測定（4～6年）

